
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses 
vom 03.04.2017

Top 11 Ankauf eines Mulchmähdecks

Beratungsverlauf: Frau Grün erläutert die Notwendigkeit des Mähdecks. 

Herr Heitmann weist darauf hin, dass vor ca. einem halben Jahr ein Gerät mit Zusatz 
angeschafft wurde. Es handelt sich bei dem Mähdeck jedoch um ein anders Gerät.

Herr Stümer schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 21:00 h.

Beschluss: Der Bau- und Planungsausschuss stimmt dem Erwerb des Mulchmäh-
decks zu und gibt die Haushaltsmittel frei.

Abstimmungsergebnis:
9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen
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